

Von: Schulze Barbara Politik Bündnis 90 - Die Grünen
Gesendet: Dienstag, 10. Februar 2009 16:05
An: Jörg Fiene (BZ)
Cc: Ralph-Herbert Meyer (BZ); Braunschweiger Zeitung-Lokales
Betreff: Stellungnahme zum Thema Alkoholverbot von Dr. Elke Flake (GRUENE)

**Kurze Stellungnahme der GRÜNEN Ratsfrau Dr. Elke Flake
(Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses und stellvertretende
Fraktionsvorsitzende)
zum Thema Alkoholverbot in der Innenstadt:**

"Der Vorschlag, ein Alkoholverbot für Teilbereiche der Innenstadt zu verhängen, bringt in der Sache nichts. "Saubere Zonen" lösen das Problem nicht, weil sich die Szene dann lediglich anderswohin verlagert. Notwendig ist stattdessen insbesondere eine fundierte Aufklärung über die Gefahren des Alkoholmissbrauchs im Elternhaus und in der Schule. Erwachsene sollten ihre Vorbildfunktion in dieser Frage ernst nehmen und kein schlechtes Beispiel abgeben. Die Gesetzeslage zum Alkoholkonsum von Jugendlichen ist im Übrigen eindeutig und ausreichend."

Mit freundlichen Grüßen übersandt durch

Barbara Schulze
(Fraktionsgeschäftsführerin)

Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN
im Rat der Stadt Braunschweig
Rathaus, Zi. A 1.60/61
38100 Braunschweig
Tel.: 05 31/470-32 98
Fax: 05 31/470-29 83
E-mail: barbara.schulze@braunschweig.de
Internet: <http://www.gruene-braunschweig.de>